

Corona-Alltagsfrage | Sind die Teststraßen "schuld" an den höheren Infektionszahlen?

Die Massentests sind einer der Gründe für die steigende Zahl an aktiv Erkrankten in der Steiermark. Aber nicht der einzige. Die neuesten Zahlen.

Von Michael Kloiber | 18.12 Uhr, 23. Februar 2021

1

[PRESENDARTICLE.DO](#)

Die Zahl der Neuinfektionen in der Steiermark **stagniert auf relativ hohem Niveau**: In den letzten zehn Tagen wurden Werte zwischen 230 und 298 gemeldet, mit einem Ausreißer von 357 am 17. Februar. Gleichsam **stieg die Zahl der aktiv erkrankten Steirer** im selben Zeitraum wieder an - von 2293 auf 2648 Betroffene. Weil derzeit weniger Menschen genesen, als sich neu mit dem Virus anstecken.

Eine oftmals genannte Begründung für diesen Anstieg sind die Teststraßen in der Steiermark. So werden im Bundesland aktuell zwischen **30.000 und 40.000 Antigentests pro Tag** durchgeführt.

Tatsächlich liefern nach wie vor etwa **0,2 Prozent der Antigentests an den Teststraßen ein positives Ergebnis** - das sind etwa **60 bis 80 pro Tag**. Dieses positive Ergebnis wird in etwa 40 Prozent der Fälle vom anschließend durchgeführten, viel genaueren PCR-Test bestätigt - und findet erst dann ihren Weg in die Statistik. Daher sind laut Land Steiermark "etwa zehn Prozent der Neuinfektionen auf die Teststraßen zurückzuführen". Das waren in den vergangenen zehn Tagen **also 23 bis 30 tägliche Fälle**.



© APA/INGRID KORNBERGER

Unklar, wie viel Firmen und Apotheken testen

Heißt im Klartext: Zwar nimmt man Personen ohne Symptome durch die Massentests aus dem Infektionsgeschehen - die Zahl der **aktiv Erkrankten würde derzeit aber auch ohne diese Teststationen ansteigen**, wenn auch weniger stark. So wäre tägliche Neuinfektionsrate in den letzten zehn Tagen ohne Massentests immer noch bei etwa 200 bis 268 Fällen.

MEHR ZUM THEMA

Falschangaben und höhere Infektionsrate | Contact Tracing wird in der Steiermark immer schwieriger

[/steiermark/5940941/index.do](http://steiermark/5940941/index.do)

Ab März | So funktionieren die steirischen Impfstraßen

[/steiermark/5941428/index.do](http://steiermark/5941428/index.do)

Allerdings spielen die Testungen dennoch eine Rolle - so finden auch **abseits der Teststraßen großflächige Überprüfungen** statt, etwa in vielen Unternehmen oder an den Schulen. Darauf verwies die Landesregierung am Dienstag auch im Landtag. Demnach sei derzeit unklar, wie viele Tests durch große **Firmen sowie in den Apotheken** durchgeführt werden.

Lassen Sie sich regelmäßig testen?

CREATE YOUR OWN POLL >

Powered by

Quiz Maker (<https://www.riddle.com>) - powered by Riddle

MEHR AUS DER STEIERMARK



Notlandung in Wundschuh | Motor fiel aus: Flugschülerin landete Flugzeug sicher auf Acker

(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/5941799/Notlandung-in-Wundschuh_Motor-fiel-aus_Flugschuelerin-landete)



Großprojekt in Graz | 150 Millionen Euro fließen in neue Bim-Halle und große Tiefgarage

(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/5941911/Grossprojekt-in-Graz_150-Millionen-Euro-fliesen-in-neue-BimHalle)



Corona-Alltagsfrage: Wann gibt es die Corona-Tests in den Apotheken?

(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/5941911/Grossprojekt-in-Graz_150-Millionen-Euro-fliesen-in-neue-BimHalle)

MEHR VON DER KLEINEN



Zahlen aus Bruck-Mürzzuschlag | Zwölf neue Corona-Fälle binnen 24 Stunden, weniger aktiv Erkrankte

(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/muerztal/5785844/Zahlen-aus-BruckMuerzzuschlag_Zwoelf-neue-CoronaFaelle-binnen-24)



Coronavirus in Österreich | Erstmals seit einem Monat wieder mehr als 2.000 neue Fälle

(https://www.kleinezeitung.at/international/corona/5941935/Coronavirus-in-Oesterreich_Erstmals-seit-einem-Monat-wieder-mehr)

GEWINNS
(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/muerztal/5785844/Zahlen-aus-BruckMuerzzuschlag_Zwoelf-neue-CoronaFaelle-binnen-24)
Exempla

Michael Kloiber

Redakteur Steiermark-Ressort